



40 Jahre Innovation

Feier zum ELV Firmenjubiläum

120 geladene Gäste folgten Anfang Mai der Einladung der ELV-/eQ-3-Unternehmensgruppe nach Papenburg, um dort in den ehemaligen Produktionsstätten der Meyer Werft das 40-jährige Firmenjubiläum zu feiern.



Bundespräsident a. D. Christian Wulff, Helga Redeker (Vorstand Personal der ELV-/eQ-3-Unternehmensgruppe), Prof. Heinz-G. Redeker (Inhaber und Vorstandsvorsitzender der ELV-/eQ-3-Unternehmensgruppe), Walter Hirche (ehemaliger niedersächsischer Wirtschaftsminister) und Jörg Bode (Mitglied des Niedersächsischen Landtags) (v. l. n. r.)

Wegbegleiter wie Bundespräsident a. D. Christian Wulff, der ehemalige niedersächsische Wirtschaftsminister Walter Hirche und der Inhaber der gleichnamigen Werft Bernard Meyer feierten diesen Erfolg im „Forum Alte Werft“ zusammen mit Heinz-G. Redeker, seiner Frau Helga und den geladenen Gästen.

Besonderes Highlight am Nachmittag vor der eigentlichen Feier am Abend: eine Besichtigung der Meyer Werft mit einer Einführung durch den Werft-Chef und einem Rundgang mit direktem Blick auf aktuelle Schiffsbauten wie „Spirit of Discovery“ und „Norwegian Encore“.

Dabei steht der Veranstaltungsort ebenso für die Bedeutung von Innovation, wie dies auch bei ELV wichtig für die Entwicklung des Unternehmens war. Während die Meyer Werft schon früh Stahlrumpfschiffe mit Dampfmaschinenantrieb entwickelte und seit Mitte der 1980er-Jahre vor allem durch den Bau von Kreuzfahrtschiffen das Überleben und den Erfolg sicherte, waren dies bei ELV innovative Bausätze, die lange

vor den Mitbewerbern zu Geräten der Hausautomation führten und den Grundstein für den heutigen Erfolg im Bereich Smart Home legten.

Dies würdigte Walter Hirche – ehemaliger Wirtschaftsminister in Niedersachsen – in seiner Rede und wies auch auf die positive Auswirkung innovativer Unternehmen auf den Arbeitsmarkt hin. Welche Trends in der Zukunft wichtig sein könnten und wie wir diesen digitalen Transformationsprozess angehen können, führte der Zukunftsforscher Dr. Bernd Flessner von der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg in seinem Vortrag aus.



Prof. Redeker mit Bernard Meyer (Inhaber der Meyer Werft)

In seiner Rede über die vier Jahrzehnte als Unternehmer in der Elektronikbranche merkte man Professor Heinz-G. Redeker den Spaß an, den er auch heute noch beim Ausprobieren und der Planung von neuer Elektronik, Geräten und Technologien hat. Dieser Geist und die mittlerweile mehr als 1000 Mitarbeiter haben die ELV Elektronik AG zu einer international operierenden Unternehmensgruppe werden lassen [1], die im Bereich Smart Home zum europäischen Marktführer aufgestiegen ist [2].



40 Jahre ELV – Prof. Redeker bei seiner Rede zur Entwicklung des Unternehmens



Weitere Infos:

- [1] Von Technikern für Techniker, 40 Jahre innovative Elektronik-Ideen von ELV, ELVjournal 1/2019, Seite 24–34
- [2] Studie „Smart Homes and Home Automation“ des renommierten Marktforschungsunternehmens Berg Insight in Bezug auf sogenannte Whole-Home-Systeme, September 2018